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１ １０番
相馬　勝治

１ 行政問題について イ 平田町長の３期の評価と今後について

２ 社会教育について イ チャレンジデーの終了に伴い、町のスポーツを通じての
健康づくりの考え方は

３ 農業問題について イ 農地中間管理機構関連農地整備事業の計画について

２ ４番
五十嵐　忍

１ 農業における環境問
題について

イ 農業で発生する廃棄物は、適正に処理されているのか。
違法な焼却をしている農家、あるいは地域があるのでは
ないか。

ロ 農業用廃プラスチック等は、町内に回収場所を設けて一
括処理する方策はないのか。

ハ 「りんご生産普及条例」のある町として、農家の環境意
識向上に取り組む考えはないか。

２ 家庭ごみについて イ 「環境問題等検討委員会」の協議内容を伺う。

ロ 黒石ごみ処理施設が廃止され、弘前に統合されるが、町
のごみ収集方式も一本化するのか。

ハ 分別以前に、いまだにごみを焼却している家庭もあるよ
うだが、町としての対応はどうなっているか。

３ １３番
浅利　直志

１ 町長の行政運営と政
治姿勢について

イ ９月１２日、県武道館で実施される｢名誉町民 木村守男
氏お別れの会｣町負担２分の１ 1,200万円余の補正予算
と負担割合について

ロ 子育て支援｢国保税子ども均等割を18才までゼロ｣の実施
について

ハ 来年秋実施の｢マイナンバー保険証｣の延期を国・県に町
が要望することについて

ニ 熱中症警戒アラート中に町として高齢者等への｢涼みど
ころ｣の確保･提供を実施することについて

ホ りんご園水害防止･低減対策について

(1) 元々りんご園が存在していたところに大堤防がつくられ
た河川の合流地域、真那板地域りんご園の水害防止の
｢河川整備｣を国はどのように実施しようとしているのか
について

(2) 町が関係りんご生産者と国交省青森河川国道事務所との
話し合いの場をつくる橋わたし役になることについて
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